

Sitzung 2017-07-12

Protokoll
Datum=12.07.2017
Zeit=18:00 - 20:10
Protokollant=Johannes, Jörn
Redeleitung=Jannik
Anwesende=Mark, Jörn, Kevin, Aron, Sial, Melina, Ian, Matthias K (bis 19:00)., Christian A., Daniel S., Tim P., Jan H., Johannes, Jannik, Nadja, Benjamin, Christian F., Jean-Pierre, Tim J., Jana, Simone, Fabian F, Jannis

Post

- Urkunde des Dekanats (A4)

Emails

- Diverse E-Mails, die Standardantworten benötigen
- AStA Braunschweig will mit auf die Mailingliste zu eduroam-Qualität => psy kümmert sich darum
- Buddy-Programm für Geflüchtete von der TU-Koordinierungsstelle.
- Vorschlag: DW-Post. Dini wird sich darum kümmern und eine Antwort-Mail schicken.
- Vorstellung des Beschwerdemanagements => Ophasenleitung
- Netztutoren im Karlshof gesucht
- Benjamin hat zu Job Shadowing geantwortet

Mitteilungen

- Die Tische in der Tropfsteinhöhle müssen freigehalten werden, da sie nicht uns gehören
- Doodle für Fototermin für FS-Foto
- Server-Rochade: Server von Robert R. übernehmen, alter Backup-Server wird eventuell an Vielbunt e.V. gespendet
- Logo@ wurde gelöscht
- Demnächst werden die für die nächste Legislaturperiode gewählten studentischen FBR-Mitglieder den Prozess zur Benennung von Mitgliedern in LuSt und QSL-Kommission beginnen. Es werden für beide Gremien dringend Interessent*innen gesucht. Man kann

sich bei den aktuellen Gremienmitgliedern informieren und Interesse an fbr@d120.de bekunden.

Termine

- 13.07. 17 Uhr: Physiker-Sommerparty
- 17.07.: Sitzung Studiengangsentwicklungskommission Cognitive Science
- 20.07.: Mathe-Musikabend

Rückblick

- Christian F. sollte sich um eine E-Mail zur Einladung von evtl. Interessierten zur CogSci-Kommission kümmern. Er wird davon von Stefan eine Mail mit den Namen und Adressen erhalten. Diese ist bisher jedoch nicht eingegangen.
- DW-Post zur Schließung des LZI wurde veröffentlicht

Unterausschüsse & Gremien

Cognitive Science Unterausschussvortreffen (Benjamin)

- Das geplante Konzept wirkt zu groß: Es sollen zu viele Kompetenzen und Inhalte gleichzeitig vermittelt werden
- Mitglieder der Kommission sollten darauf achten, dass der Studiengang in 180 CP "passt".
- Der Master ist auf Englisch, C1 Niveau wird vorausgesetzt. Es wäre sinnvoll, im Bachelor diese Qualifikation zu erhalten. Die Kommission bedenkt dies. Der Master soll nur zum WS angefangen werden können.
- Genaue Veranstaltungen sind noch sehr unklar.
- Der Zeitplan wirkt ambitioniert. Aktuell wünscht sich das Land Hessen einen Studienbeginn im Winter 2018/19.
- Es wäre geschickt, die Probleme mit einem ähnlichen Studiengang in ORT in Erfahrung zu bringen, um diese hier nicht zu wiederholen.
- Wir sollten Kommissionsmitglieder vorschlagen. Vermutlich können etwa 1-2 Studierende "mitgenommen" werden. Die Zusammensetzung und das Stimmrecht in der Kommission ist bisher nicht genau definiert.
- Der Studiengang Psychologie in IT soll abgeschafft werden bzw. durch CogSci ersetzt.
- Jörn wird am Montag zur Kommissionssitzung gehen

Fachbereichsrat (Nadja)

- Es werden zwei studentische Mitglieder für eine Berufungskommission gesucht: Semantik und Verifikation paralleler Systeme
- Über fs@ hat sich bereits eine Person gemeldet: Claas
- Weitere Interessierte: Kevin
- Wir entscheiden uns im Konsens dafür, dass die studentischen FBR-Mitglieder Claas und Kevin als Mitglieder benennen.

“

Aufgaben

- keine geschlossenen Tickets :/
- keine nicht zugewiesenen Tickets \o/
- 1 zu akzeptierendes Ticket: sklee

TOPs

MRMCD17 (psy, Ian) [Meta Rhein Main Chaos Days]

- Ian stellt die Meta Rhein Main Chaos Days vor:
- Veranstaltung des CCC des Rhein-Main-Gebietes seit 2004, früher bereits im Piloty-Gebäude ausgetragen
- Nach einiger Zeit in der h_da wegen Problemen mit dem Wachdienst nun erstmals wieder am Piloty
- Motto: Bundesdatenschau. Themen: Wie geht man mit Daten um? ...
- mrmcd.net bietet weitere Informationen.
- An die Orga wurde herangetragen, dass wir evtl. zum Gelingen beitragen möchten. Ian fragt, ob wir Fragen oder konkrete Vorschläge haben.
- Welche Räume werdet ihr nutzen? Welche Freiflächen?
- Innenhof vor dem LZI (Zelt, DJ, ... rund um die Uhr).
- Essen soll vor dem LZI angeboten werden.
- Bei schlechtem Wetter sollen mehr Innenflächen in Absprache mit der Geschäftsleitung genutzt werden.
- C110, C120, C205 als Vortragsräume, C201 und C301 als Hackcenter, Flure soweit vom Brandschutz ok ebenfalls mitgenutzt.

- NOC (etwas Technik, Event-Colo) im C-Pool (wegen Stromversorgung). Jedoch nicht geplant, den Pool zu öffnen (am Wochenende).
- Besprechungsräume im E-Trakt als Speakers-Lounge
- Hinweis: LZI ist wegen Sanierungsarbeiten zu der Zeit geschlossen.
- Zeitraum: Freitag, 1.9. ab 14:00 Uhr bis Sonntag, 3.9. 23:00 Uhr.D
- Der E-Pool bleibt ungenutzt. Der C-Pool soll zum Einzug des NOC dicht gemacht werden und dafür ca. um 17:00 Uhr für Studierende geschlossen werden. Vorher können Lerngruppen den Pool weiterhin nutzen, es kann allerdings durch Aufbauarbeiten etwas lauter als üblich sein.
- Wie viele Personen sind geplant?
- Angemeldet: 250 Personen
- FSler und Studierende werden im Gebäude sein, wie hättet ihr gerne, wie die sich verhalten, wenn sie kein Ticket haben?
- Voraussichtlich gibt es keine Eingangskontrolle.
- Bei Vorträgen wird genauer geschaut.
- Aktuell wird darauf vertraut, dass nichts schief geht. Sollte das der Fall sein, müssen weitere Maßnahmen unternommen werden.
- Es gibt 24/7 kaltes Essen. Es wird angemerkt, dass sich Studierende in den Poolräumen aufhalten werden. Es ist geplant, beim Essen "auf Veranstaltungszugehörigkeit" zu achten.
- Wollt ihr auf DW Posten? Sollen wir was Posten? Sollen wir was über den Newsletter schreiben? (Außer welche Räume wegfallen)
- Die Orga freut sich natürlich über Werbung von uns.
- Man könnte zum Beispiel den Text von der MRMCD-Webseite kopieren und einen Link setzen.
- Es scheint Konsens zu sein, dass wir einen solchen DW-Post veröffentlichen werden. Psy kümmert sich darum.
- Braucht/wollt ihr noch Hilfe/Hardware von uns?
- Spülmaschinen könnten benötigt werden, das klärt Ian am Samstag. Dafür wäre ggf. eine Teeküche notwendig (unsere?)
- Helfer für Auf- und Abbau und während der Veranstaltung werden über ein Engelsystem gesucht.
- Die Orga ist bereits vollständig. Falls jemand nächstes Jahr mithelfen möchte, so kann man eine Mail an die MRMCD-Orga schreiben.
- Hardware soll, wenn überhaupt, ggf. kurzfristig verliehen werden. Möbel etc. kann Ian aber auch direkt beim Dekanat anfragen.
- Sollen FSler, die engeln, den Eintrittspreis bezahlen?
- (Vergünstigte) Tickets für Engel wird es nicht geben.
- Wer in Vorträge/Workshops geht oder isst, soll sich bitte ein Ticket kaufen. An der h_da gab es von deren AStA vergünstigte Tickets für h_da-Studierende. Falls für die TU solche Töpfe ebenfalls zur Verfügung stehen, können wir uns gerne an die MRMCD-Orga wenden und eine Subventionierung empfehlen. Psy steht dazu bereits mit unserem AStA in Kontakt.
- Wer nur hilft und eh im Gebäude ist, braucht nicht unbedingt ein Ticket, es ist aber nett eines zu kaufen.
- Vortragende/Einreichende benötigen kein voraussichtlich kein Ticket.

- Ian berichtet, dass er neben seiner Funktion als Teil der Orga auch als Ansprechpartner des Dekanats für die Veranstaltung dient.

“

Die Entscheidung (Johannes, Mark)

“

KIF-Bericht (KIFel, Kevin)

- Vor 4 Wochen war KIF, es wurden AKs gehalten und besucht. Es folgt der Bericht, welche davon für uns/die TU Darmstadt interessant sein könnten.
- Die Protokolle der AKs stehen stets im KIF-Wiki: <https://kif.fsinf.de>
- Resolutionen:
- Abfalltrennung an Hochschulen
- Ablehnung Vorratsdatenspeicherung
- Anforderungen an und Beteiligung der Studierenden in Um- und Neubaugremien: an die FSK tragen
- Aufforderung der studentischen Nominierung für den Akkreditierungsrat zu folgen
- Mehr unbefristete Mittelbaustellen
- Open Access Verbreitung: Dekanatsgespräch
- Open Educational Resources: Dekanatsgespräch
- Studentische Mitglieder in Prüfungsausschüssen in Bayern: irrelevant für uns
- AKs:
- Haftung bei Fachschaftsveranstaltungen
- Anfrage an die Rechtsabteilung der TU läuft
- Leitungen von Veranstaltungen bei uns sollen bitte mit Benjamin sprechen (z.B. zu Versicherungen etc.) um die Informationssammlung zu ergänzen
- Veranstaltungsbewerbung
- Bewerbung über Kiolektüre
- über künstliche Verknappung (limitierte Karten/Plätze/...) kann man
- den Andrang erhöhen
- die Auslastung steuern
- Wie findet man Helfer*innen: allgemein schwierige Situation, keine allumfassende Lösung
- Regelstudienzeit
- Regel- und Durchschnittsstudienzeit divergieren

- An einem Studium interessierte Menschen wissen dies oftmals vorher nicht
- Kann man sie irgendwie darüber informieren (Statistiken veröffentlichen, etc.)?
- Auf der nächsten KIF soll voraussichtlich eine Resolution verfasst werden
- Wer Ideen hat, kann sich bei Kevin melden
- Fachschaftsräume
- Jan B. wird heute in D120 Fotos machen.
- Wie man eine KIF dominiert
- Die KIF hat nicht das Gefühl, dass Darmstadt die KIF dominiert.
- Abgesehen von Teilnahmebeschränkungen sollen wir uns keine Gedanken über viele Teilnehmer*innen machen.
- Psychische Krankheiten im Studium
- Aufgrund von nicht vorhandenen Kompetenzen kann die FS selbst wenig helfen.
- Bestehende Angebote mehr bewerben:
- in der Ophase die Psychosoziale Beratungsstelle vorstellen
- Telefonnummern etc. im Olforz zur Verfügung stellen
- Bei weiteren Ideen kann man sich bei Simone melden.
- Es gibt weitere Berichte, diese werden allerdings auf die nächste Sitzung vertagt.

Spiegel-Abonnement (Johannes)

“

- In Zukunft wird in D120 die Zeitschrift "Der Spiegel" nicht mehr zur Verfügung stehen.

Sonstiges

Beantragung Schließrechte Mark

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Mark Rothermel FS-Schließrechte erhält.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
21	0	3

Beantragung FS-Account Dini ===?

Beschluss		
Wir beschließen, dass Nadine Völkl einen FS-Account erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
18	2	3

Sitzungstermine in der Vorlesungsfreien Zeit (Christian A.)

- Üblicherweise weichen wir von unserem wöchentlichen Zyklus für FS-Sitzungen während der vorlesungsfreien Zeit ab.
- Es wird empfohlen, die Sitzungstermine erst nächste Woche festzulegen, da dann evtl. sehr viele TOPs anstehen.
- Vorschlag: zu Sitzungen dynamisch einladen. Dies wird eher kritisch gesehen, da man schlecht planen kann.
- Wir beschließen im Konsens, dass wir die Sitzungstermine nächste Woche (am 19.7.) festlegen

Kanutour (Jannik)

- Aktuell wird für die Kanutour Ende Juli / Anfang August veranschlagt.
- Jannik wird demnächst ein Doodle verschicken.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:08:29 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen